

PLN Gunakan Pasokan Listrik 5 Lapis di JCC Senayan Saat Debat Cawapres

Suferi - NAGORI.WEB.ID

Dec 30, 2023 - 17:39



Photo : Istimewa

JAKARTA- Sukses kawal kelistrikan debat Cawapres Pemilu 2024, PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya gunakan pasokan listrik 5 lapis di lokasi debat Cawapres, Balai Sidang, Jakarta Convention Center (JCC) Senayan, pada Jumat, 22 Desember 2023.

General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran mengungkapkan bahwa pihaknya menggunakan pasokan listrik 5 lima lapis pada debat Cawapres yang berlangsung tadi malam (22/12). Tidak hanya itu, sebanyak 22 personil juga dikerahkan PLN pada debat tadi malam.

"Ada posko siaga khusus yang dibangun di JCC Senayan, dimana para personil PLN bersiaga disana selama proses debat berlangsung," ungkap Lasiran.

Daya terpasang di Balai Sidang JCC Senayan sebesar 6.450 kVA, cukup untuk menyuplai listrik debat Cawapres kali ini. Namun, PLN menyiapkan tambahan suplai cadangan sebanyak 2 unit Uninterruptible Power Supply (UPS) sebesar 1.000 kVA, 1 Unit Gardu Bergerak (UGB) sebesar 1.000 kVA, dan genset sebesar 600 kVA di JCC Senayan.

"Debat Capres-Cawapres merupakan salah satu rangkaian kegiatan Pemilu 2024 yang ditunggu-tunggu oleh seluruh masyarakat Indonesia. Karena itu, kami pastikan pasokan listrik yang andal untuk memastikan seluruh masyarakat dapat menyaksikan kegiatan debat Cawapres tadi malam dengan nyaman," tambah Lasiran.

Siaga pasokan listrik pada debat Capres-Cawapres ini telah dilakukan PLN UID Jakarta Raya periode debat pertama di KPU Pusat. Kembali PLN memasok listrik yang andal di debat periode kedua dan seluruh rangkaian kegiatan Pemilu 2024 nanti.

Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.***